



CNB
y a c h t s



Bordeaux 60 par CNB Yachts

■ **Le Bordeaux 60 est le premier voilier de la nouvelle gamme CNB Yachts** et bénéficie de plus de vingt ans de savoir-faire en conception et en réalisation de superyachts.

Signé par Briand Yacht Design pour l'architecture navale et Couëdel Hugon Design pour l'intérieur (International Superyacht Awards 2003 & 2007), le Bordeaux 60 associe modernité et originalité des lignes, abondance des volumes de rangement, performance sous voiles et facilité de manœuvre en équipage réduit.

Du bureau d'études jusqu'aux ateliers, le Bordeaux 60 fait l'objet d'attentions particulières : détails pratiques qui facilitent la vie à bord (retour des manœuvres au cockpit, accès à la salle des machines, garage à annexe...), qualité des finitions et choix des meilleurs matériaux, sans compromis. Jusqu'à la mise en mains par nos propres équipages.

Chaque Bordeaux 60 est le fruit de la relation personnalisée établie entre le propriétaire et le chantier. Distingué et racé, confortable, rapide et marin, chaque Bordeaux 60 est unique.

Bordeaux 60 by CNB Yachts

■ **The Bordeaux 60 is the first model of the new CNB Yachts** range, built by CNB: as such, she takes full advantage of an over twenty years expertise in the design and building of superyachts.

With Briand Yacht Design for the exterior and the interior by Couëdel Hugon Design (International Superyacht Awards in 2003 & 2007), the Bordeaux 60 combines modernity with original lines, a large number of storage spaces, performance under sail and easy manoeuvring with a reduced crew.

From the Design department to the workshops, the Bordeaux 60 has been the object of particular attentions: practical details making life on board easy (manoeuvring lines led back to the cockpit, access to the engine room, tender garage...), finish quality and choice of the best materials, without compromise. Until handover by our own crews.

Each Bordeaux 60 is the fruit of a personalized relationship between the owner and the shipyard. An elegant, refined, comfortable, fast and seaworthy boat, each Bordeaux 60 is unique.



■ Le rendez-vous des Bordeaux 60 à Palma de Majorque.

■ *The Bordeaux 60 rendezvous in Palma de Mallorca.*



■ Au près ou au portant, la performance en toute sérénité.

■ *Upwind or downwind, outstanding performance in complete serenity.*







Aménagements

■ **L'élégance, le confort et les volumes de l'ensemble carré - cuisine du Bordeaux 60** en font deux constantes incontournables du bateau. Diverses configurations d'aménagements, plusieurs essences de bois et un grand choix de matériaux permettent à chaque propriétaire de réaliser, avec les experts de CNB, un intérieur qui lui ressemble. Le Bordeaux 60 est proposé en 3, 4 ou 5 cabines, avec de nombreuses possibilités d'aménagements : cabine propriétaire avant ou arrière, lit central ou latéral, cabine de skipper à l'avant ou atelier... le plus difficile sera sans doute, même avec l'aide de notre équipe *projets* de faire votre choix parmi les nombreuses combinaisons envisageables.

Layout

■ **The elegance, comfort and spaciousness of the salon and galley** make them the living centre of the Bordeaux 60. Various layout configurations, several wood finishes and a large choice of materials allow each owner to enjoy an interior to his exact taste. The Bordeaux 60 is offered in 3, 4 or 5 cabin versions, with numerous accommodations possibilities: forward or aft owner's cabin, central or lateral bed, skipper cabin or workshop forward ... so that making your choice between the many possible combinations will probably be the most difficult thing, even with the help of our project team.





■ Le poste de navigation et le sofa sur tribord.
■ *The navigation station and the couch to starboard.*



■ La grande cuisine du Bordeaux 60, idéalement située au centre du bateau.
■ *The large Bordeaux 60 galley is ideally located in the centre of the boat.*



■ A gauche, la cabine propriétaire avant (lit latéral).
Ci-dessus, la coiffeuse, les meubles de rangements avec dressing et la salle de bain du propriétaire.

■ *Left: the forward owner's cabin (lateral bed).*
Above: the vanity, the starboard storage lockers with a wardrobe closet and the owner's bathroom.



■ La cabine avant propriétaire version « lit central ».

■ *The forward owner's cabin: central bed version.*



■ Les cabines d'invités arrière disposent toutes deux de leur salle d'eau attenante.

■ *Both aft guest cabins have their own en suite bathroom.*

Les essences de bois Interior wood finishes

- Moabi.
- Moabi.



- Alpi-chêne.
- Light oak alpi.



- Teak cérusé.
- Limed teak.



Des détails qui comptent Important details



- La structure aluminium : un savoir faire CNB.
- The aluminium structure: a CNB know how.
- L'accès à la salle moteur.
- The engine room access.



- Le raffinement du cuir sur les mains courantes.
- The refinement of leather covers on the handrails.



- Idéale pour l'accès au bateau ou pour une baignade, la plateforme arrière est également la porte du garage à annexe.
- Ideal for accessing the boat or for a swim, the aft platform is also the door to the tender garage.



- Guidées sous le pont, les manœuvres sont ramenées au poste de barre.
- Manoeuvring lines are led under the deck to the steering station.
- Barres à roue custom teck / carbone (option).
- Custom teak/carbonfibre steering wheels (option).

Caractéristiques du Bordeaux 60

■	Longueur hors tout.....	18,38 m
	Longueur de flottaison.....	16,28 m
	Bau maximum.....	5,18 m
	Déplacement léger.....	26 700 kg
	Tirant d'eau.....	2,95 m (option 2,45 m)
	Option quille plomb GTE.....	2,95 m
	Option quille plomb PTE.....	2,45 m
	Option quille télescopique.....	2,55 m - 2,10 m
	Motorisation.....	Volvo D4 180 CV
	Capacité en eau.....	1 000 litres
	Capacité en fuel.....	1 000 litres
	Grand Voile.....	93,80 m²
	Génois enrouleur (108 %).....	82 m²
	Trinquette.....	44 m²
	Spinnaker asymétrique.....	256 m²
	Certification CE.....	A
	Architecte.....	Briand Yacht Design
	Design intérieur.....	Hugon Couëdel Design

	Mât standard	Mât Performance (Option)	Mât enrouleur (Option)
I.....	23,90 m	25,45 m	23,90 m
J.....	6,63 m	6,63 m	6,63 m
P.....	23,15 m	24,65 m	23,15 m
E.....	6,68 m	6,68 m	7,18 m

Bordeaux 60 characteristics

■	Length overall.....	18,38 m / 60' 4"
	L.W.L.....	16,28 m / 53' 5"
	Maximum beam.....	5,18 m / 17'
	Light displacement.....	26 700 kg / 58 874 lbs
	Standard cast iron keel.....	2,95 m / 9' 8"
	Optional deep lead keel.....	2,95 m / 9' 8"
	Optional shoal draft lead keel.....	2,45 m / 8'
	Optional telescopic keel.....	2,55 m - 2,10 m / 8' 4" - 6' 11"
	Fresh water capacity.....	1 000 litres / 264 US gal
	Fuel capacity.....	1 000 litres / 264 US gal
	Mainsail.....	93,80 m² / 1009 sq.ft
	Furling genoa (108 %).....	82 m² / 883 sq.ft
	Staysail.....	44 m² / 474 sq.ft
	Asymmetrical spinnaker.....	256 m² / 2756 sq.ft
	CE certification.....	A
	Naval Architect.....	Briand Yacht Design
	Interior design.....	Hugon Couëdel Design

	Standard mast	Performance carbon- fiber mast (Option)	In mast furling (Option)
I.....	23,90 m / 78' 5"	25,45m / 83' 6"	23,90 m / 78' 5"
J.....	6,63 m / 21' 9"	6,63 m / 21' 9"	6,63 m / 21' 9"
P.....	23,15 m / 75' 11"	24,65 m / 80' 11"	23,15 m / 75' 11"
E.....	6,68 m / 21' 11"	6,68 m / 21' 11"	7,18m / 23' 7"



www.cnb-yachts.com



CNB
y a c h t s